

24) 112
617

平成24年12月吉日

南砺市長 田中 幹夫 様

福光南部小学校区教育振興会

会 長 東太美自治振興会長 高島 克美 

副会長 広瀬館自治振興会長 渡辺 敏孝 

副会長 西太美自治振興会長 高田 登 

副会長 太美山自治振興会長 上坂 甚誠 



要 望 書

福光南部小学校区の教育振興発展に係る下記の事業の採択や促進について、次のとおり要望いたします。

記

子育て支援室

1. 福光南部小学校での放課後学童保育の導入について

福光南部小学校区教育振興会では、校区内の小学校及び保育園にお願いをして小学校児童の「放課後学童保育」希望調査を行いました。希望調査の結果は、放課後学童保育の必要性について小学校児童の保護者は8割、保育園児の保護者は9割は「必要」であるという回答を得ました。

当小学校区教育振興会ではこの結果を受けて、福光南部小学校児童も他校の児童と同じように「放課後学童保育」を受けことが出来るよう、事業の導入を要望するものです。

※添付書類 希望調査案内及び希望調査結果

平成12年11月

小学校保護者殿
保育園保護者殿

南部小学校教育振興会会長 高島 克美
副会長 渡辺 敏孝
副会長 高田 登
副会長 上坂 甚誠

小学校児童の「放課後学童保育」希望調査

保護者各位には、ご清祥でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、福光東部小・中部小学校はじめ南砺市の多くの小学校では、保護者が昼間家庭にいない小学校1年生から6年生までの児童及びその他健全育成指導を要する児童を対象に、「放課後児童クラブ」と称し、年間200日以上、午後1時から6時半の間、保護者が迎えに来るまで、小学校の管理下でない特別の施設を増設し、専任の指導員の指導下で見出しの事業が実施されています。

しかしながら、私たちの小学校ではこの事業がまだ運用されておりません。

つきましては、福光南部小学校での放課後学童保育導入の必要度を知るため、この調査にご回答くださいますようお願いいたします。

----- 切り取り線 -----

回答者 小学校（ ）年児童保護者
保育園（ ）組園児保護者

<質問1> 福光南部小学校での放課後学童保育の実施は、

回答欄 { 必要である 必要ない }

<質問2> 放課後学童保育専用施設を増設には、時間がかかる見込みです。

それまで当分の間、東太美の(旧)保育園を利用することについては

回答欄 { 利用したい 利用したくない }

平成24年11月26日

小学校児童の「放課後学童保育」希望調査の集計結果

福光南部小学校教育振興会調査

1 放課後学童保育の必要性

<保育園調査>

	広瀬館	西太美	太美山	東太美	合計
必要	6 / 8	12 / 12	6 / 6	23 / 26	47 / 52

90.4%

<小学校調査>

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
必要	18 / 22	21 / 22	23 / 26	18 / 27	17 / 30	21 / 27	118 / 147

80.3%

2 東太美(旧)保育園の一時的利用

<保育園調査>

	広瀬館	西太美	太美山	東太美	合計
希望	6 / 8	9 / 12	5 / 6	22 / 25	42 / 51

82.4%

<小学校調査>

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
希望	12 / 17	18 / 22	19 / 26	16 / 22	14 / 30	14 / 23	93 / 140

66.4%